# 町の題題



おじいちゃん、おばあちゃんに踊りを披露

# 上町自治会で敬老会

9月26日、上町自治会では自治会内のお年寄り48名を招待し、公民館で敬老会を開催しました。

おじいちゃん、おばあちゃんに楽しんでもらおうと、 自治会内の子どもたちが楽器演奏や踊りを披露、また、 マジックショーや落語などの催しが行われ、参加した お年寄りは、楽しい時間を過ごしていました。残念な がら参加できなかったお年寄りには、自治会皆さんか ら記念品が届けられました。

# みんな笑顔でスポーツ

高齢者・心身障害者スポーツ大会

10月1日、富士山公園で多くの高齢者と心身障害者が参加して、スポーツ大会が行われました。

参加者は、秋晴れのもと、元気に「お掃除競走」や「孫にひかれて」などの競技を楽しみ、心地よい汗を流していました。また、テントの中では、近所の人や友だちとの話に花を咲かせ、楽しそうな笑い声が聞こえてきました。



保育所の子どもたちと仲良く手をつないで!



軽トラック1台分のごみが集められました

### 町民体育祭をきれいな会場で!

10月14日、シルバー人材センターの会員61人が参加して、蓼沼緑地公園と親水公園のゴミ拾いを行いました。

毎年シルバー人材センターでは、県内で定めた『シルバーの日』(10月の第3土曜日)にあわせ、ボランティア活動を行っています。

ごみが無くなった蓼沼緑地公園で、10月17日に町 民体育祭大運動会が開催されました。(28ページに掲載)

# 上三川町生まれの芸術品

#### 第1回孝瓢会奨励展

10月2日から11日まで、大黒屋2階特設会場で「第1回孝瓢会奨励展」が開催されました。

会場には、ふくベー刀彫を考案した故・渡辺孝一さんの作品30点や、現在ふくベー刀彫等を楽しむ人たちの作品70点が展示され、訪れた約1,600人の目を楽しませてくれました。

孝瓢会では、「毎年ではなくても、第2回、第3回と続けていきたいと思います。」と話していました。



すばらしい作品が並んだ会場